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新執行部が発足してあっという間に 1年間が過ぎました。役員の先生方および会員の皆様方、会務運営

に対するご協力ありがとうございました。1年間を反省する意味と今年度の事業計画を立てる上で昨年度

の総会資料を改めて見てみると重点事業が以下の 5項目でした。 

1， 事務員、事務室の設置 

2， 新型コロナウイルス感染症に対しての対応 

3， Webを用いた会議・講演会等の開催 

4， 仙南三支部の委員会活動の調整 

5， 会員親睦の推進 

このうち 1は体制整備委員会の活躍、3は役員の先生方の活躍でクリアできたと思います。2は補助金の

申請の協力、歯科医師によるワクチン接種のための実技研修など完璧とは言えないまでもそれなりにクリ

アできたのではないかと思います。4は役員の先生方の努力と会員の皆様のご理解を得て、縦割りで独立

した委員会でなく各委員会協力しあいある程度横のつながりももって活動ができたと思います（まだ検討

の余地はあると考えています）。5は新型コロナウイルス感染症の拡大を受けて全くできませんでした。 

これらの問題点を踏まえ今年度も仙南歯科医師会の発展のため執行部一丸となって頑張っていきたいと思

いますので会員の皆様も昨年度同様のご協力何卒よろしくお願いいたします。     

                             仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 

 

 

令和４年度 第１回 仙南歯科医師会 役員会 

                           令和 4年 4月 6 日（水）19：00～21：15 

                                オーガ（大河原）と Web（ZOOM） 

 

会長 副会長 副会長 専務 常務 常務 会計 医療管理 地域保健 社保 

千木良 目黒 小田部晃 飯淵信 井上 小屋 菅野真 西村 前田 清原憲 

○ ○ ○ ○ ● ○ ● ● ○ ● 

学術・学校歯科 在宅歯科・広報 総務 総務 総務 事務局 監事 監事 オブザーバー オブザーバー 

榊原 武者 後藤拡 伊藤利 関根 井伊 小野 玉野井 山崎 小田部岳 

● ● ○ ● ● ○ ● ● ― ● 

オーガ：○ Zoom：● 

 

                     次 第 

 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さん、おばんでございます。皆さんのご協力のおかげで、新執行部になって一年経ちました。ご協力あり

がとうございました。そして今年度も始まりました。昨年度同様変わらぬご協力をよろしくお願いします。 

 



3．各支部報告 

①柴田 なし。 

②白石 4月 20日に白石支部の支部総会を行う予定であることを報告。 

③角田 3月31日に山本欣伸先生が国保丸森病院を退職され、仙南歯科医師会を退会されたことを報告。

ご子息の山本雄大先生が仙南歯科医師会に入会を希望されていることを報告。 

4．協議 

1）第 4回総会に向けて 

  遠藤 実先生よりご挨拶 

開催日時、場所など開催様式の確認が行われた。 

議長を引き受けてくださった遠藤実先生よりご挨拶をいただいた。 

懇親会の有無について協議が行われ、開催が決定した。（ホテル原田から感染対策に伴う要望・制約あり） 

飯淵専務に準備していただいた総会資料の確認、協議を行った。 

菅野真会計委員会が会計報告・予算案の説明を行った。玉野井監事が監査報告を行った。 

2）災害関連に関して 

小屋常務が令和 4年福島県沖地震の資料（宮歯作成）と仙南歯科医師会被害状況（会員報告を基に小屋常

務が作成）の説明を行った。 

協議の結果、２８名の先生に計５４万円の共済金給付が決定した。 

3）その他 

（前田先生）「歯と口の健康まつり」の協賛企業であるグラクソ・スミスクライン株式会社が商品説明を

行いたいと希望を出しており、次回役員会の中でその時間を設ける予定となった。 

（飯淵信先生）森信介先生の共済金について協議、給付が決定した。 

（目黒先生）山本雄大先生の入会希望について報告。公的病院歯科の先生の入会金について協議、宮歯の

定款に準用することを確認、総会の議案に挙げることとなった。 

（飯淵信先生）渡邉弘淳先生、山本雄大先生の入会の面談を三役で実施したことを報告、役員会にて入会

が承認、総会の議案となった。 

（小野先生）山本欣伸先生の退会慰労金について協議、5万円の給付が決定。 

（前田先生）施設協力医について総会資料に加えていただくよう提案。 

5．報告 

1）会長 

（千木良先生）飯淵専務、小田部副会長と 3月 26日に第 149回臨時代議員会に参加し、大崎支部・石巻

支部の会長と障がい児・者に関する事業について情報交換したことを報告。岩沼支部の提案で仙南 2支部

合同役員協議会を検討していることを報告。 

2）副会長 

（小田部晃先生）3月 26日の第 149回臨時代議員会、3月 19日の宮城県歯科医師連盟評議員会について

報告。 

（目黒先生）歯科医師会会員の中で山田宏参議院議員の知名度が約 17％と低いことが問題となったこと

を報告。知名度を上げるべく、役員の先生に協力を依頼。 

3）宮歯理事 

（井上先生）3月 24日に第 13回宮歯理事会に参加し、決議事項がすべて可決されたことを報告。 

新入会員は仙台地区 1名、気仙沼地区 1名。会費等減免は仙台地区 1名、気仙沼地区 2名。 

新型コロナウイルス感染症被害見舞金は仙台の先生が 14日間休診なされ 10万円給付。 

 



4）宮歯常務理事 

（小田部岳先生）3 月 30 日に懇談会（東北大学大学院歯学研究科と宮歯）に参加し、ワーキンググルー

プを立ち上げ、紹介方法や大規模災害の連携について協議を行ったことを報告。3 月 31 日にあんしん共

済総会に参加したことを報告（決算・予算が可決、共済金の残高は潤沢に存在するとのこと）。 

5）専務理事 

（飯淵信先生）会務報告について説明。5月役員会の開催様式の確認。厚生労働省の高齢者検診事業の報

酬支払いが 5 月になることを報告。各自治体との休日診療の契約方法について白石市が取り纏めた集合

契約という形には至らず、各自治体と仙南歯科医師会がそれぞれ契約することとなったことを報告。 

6）委員会 

〇地域保健・前田先生 

令和 3 年度歯科休日当番医制事業実績報告書について説明。令和 2 年度と令和 3 年度の実績はほぼ横ば

いとなった。YouTubeチャンネル「仙南歯科医師会チャンネル」の登録のお願い（現在このチャンネルは

検索一覧に表示されていない。登録者が増えると検索に載るかもしれないとのこと）。 

〇広報・在宅・武者先生 

社保伝達講習会の報告書（宮歯会報）を森信介先生に依頼したことを報告。 

ポータブルユニット勉強会の開催を検討していることを報告（コロナの落ち着き状況を確認できたら）。 

〇社保・清原憲先生 

3 月 18 日に社保保険部会地区担当者会に参加したことを報告。歯初診に係わる講習会を西村先生と相談

しながら検討していることを報告。今年度宮城県が共同指導に該当していることを報告。 

7）その他 

（千木良先生）社保・医療管理・学術の委員長に歯初診に係わる講習会（Eラーニング）の開催を開催時

期の決定含め一任したい旨の提案、各委員長が了承。 

6．その他 

（遠藤先生）2月に共済金をいただいたことについて謝意を報告。 

（千木良先生）感謝を込めてこれから役員報酬を手渡ししたいと提案。 

7．監事講評 監事 小野 貴志夫 

皆さんお疲れさまでした。総会資料はかなりボリュームがあるので、総会当日は大変になるのではと気にし

ております。時間配分を頑張ってやっていただきたいと思います。第 4 号議案で山本先生（国保丸森病院）

の定款の説明をするときに、宮歯の定款のコピーを準備するとわかりやすいので是非ご検討ください。以上

です。 

8．閉会 副会長 目黒 一美 

9時過ぎまでご協議、お疲れさまでした。コロナ対策に関して総会の出欠に関してもひとりひとりが自身の

責任の下、難しい判断が求められるそのような世の中になっております。 

今日から皆さん、春の交通安全でございますので是非スピードを出し過ぎずに安産運転でおかえりくださ

い。それでは皆さん、お疲れさまでございました。 

（議事録・総務 関根直輝） 

 

編集後記 

春暖の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。新年度となり気分一新様々なことに取り組みたい

と思うこの頃ですが、新型コロナウイルス感染症の再拡大の兆候も見え始めなんとも言えない日々でござ

います。 

来たる 4月 27日に第 4回仙南歯科医師会総会を開催いたします。新型コロナウイルス感染症対策という制



限が何かと多い総会・懇親会になるのではと考えられます。会場参加を選択するのか Zoom参加を選択する

のか、悩ましい決断をお願いすることとなり心苦しく感じますが、何卒ご理解をいただけたら幸いです。 

会務におきましては、役員の先生方のお仕事のご報告に感銘を受けつつ、議事録を作成しております。 

関根直輝 


